

BADISCHER SCHACHVERBAND E.V.
im Deutschen Schachbund



Schulschachreferent Bezirk Mannheim
Thomas Bareiß
Graf-Zeppelin-Str. 10
68799 Reilingen
Tel: 06205/188608 Fax:06205/2890366
Mobil: 0176/56765832
E-Mail: Thomas.Bareiss@t-online.de

Schulschachmannschaftsmeisterschaften für alle allgemein- und berufsbildenden Schulen
im Kreis Mannheim im Schuljahr 2014/2015

Sehr geehrte Schachfreunde,

der Badische und der Württembergische Schachverband führen in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport die Schulschach-Mannschaftswettbewerbe durch. Der Wettbewerb wird in neun Wettkampfklassen (s.u.) ausgetragen. Zu dieser Meisterschaft für den Kreis Mannheim möchte ich Sie und Ihre Schüler herzlich einladen. Eine bestehende Schach-AG an ihrer Schule ist dazu keine Voraussetzung, vielleicht finden sich auch unabhängig davon schachinteressierte Schüler und Betreuer.

Turnier:	Schulschachmannschaftsmeisterschaft Mannheim 2014/15
Ausrichter:	Grundschulturnier: Diesterweg-Grundschule in Mannheim, Meerfeldstr. 88-94, http://diesterwegschule-mannheim.de/ Alle anderen Turniere: Carl-Friedrich-Gauß-Gymnasium in Hockenheim, Schubertstr.5, http://www.cfg-hockenheim.de/
Termin:	Grundschulturnier: Donnerstag, 29. Januar 2015 Alle anderen Turniere: Freitag, 30. Januar 2015 Beginn: 09:00 Uhr bis spätestens 8.30 Uhr bitte bei der Turnierleitung vor Ort melden.
Wettkampfgruppen:	
WK 1:	Jahrgang 1994 und jünger
WK 2:	Jahrgang 1998 und jünger
WK 3:	Jahrgang 2000 und jünger
WK 4:	Jahrgang 2002 und jünger
WK 5:	Klasse 5 und tiefer
WK Grundschulen:	Klasse 1 bis 4
WK Mädchen: WK Hauptschulen: WK Realschulen:	Jahrgang 1994 und jünger Bei ausreichender Anzahl an gemeldeten Mannschaften werden parallel auch reine Mädchen-, Hauptschul- bzw. Realschulmeisterschaften ausgetragen. Bei zu wenig gemeldeten Mannschaften starten diese in der entsprechenden Altersgruppe, werden aber separat gewertet.
Modus:	Jede Mannschaft setzt sich aus vier Spielern einer Schule zusammen. Die Mannschaften treten gegeneinander in ihren Wettkampfklassen in Runden- bzw. Schweizer-System-Turnier an. Es werden Schnellschachpartien (2 x 20 min Bedenkzeit) gespielt. Bei zu wenigen Teilnehmern pro Wettkampfgruppe behält sich die

	Turnierleitung vor, Gruppen zusammenzulegen.
Mannschaftsaufstellung:	Die Mannschaften bestehen aus 4 Stamm- und max. 2 Ersatzspielern. Um möglichst vielen Schülern die Gelegenheit zu bieten, ein ihrer Spielstärke angemessenes Schachturnier zu spielen, sind auch gemischte Mannschaften aus verschiedenen Schulen und verschiedenen Altersklassen zugelassen, die sich allerdings nicht weiterqualifizieren können. Der Turnierleiter ist bereits im Vorfeld bei der Vermittlung behilflich.
Qualifikation:	Die Sieger jeder Wettkampfgruppe qualifizieren sich zu den Nordbadischen Schulschachmannschaftsmeisterschaften des Regierungspräsidiums Karlsruhe im Februar 2015 in KA
Anmeldung:	Bitte Mannschaften bis spätestens 26.01.2015 per Brief, Fax oder E-Mail an den Turnierleiter Thomas Bareiß (s.o.) melden. Unbedingt erforderliche Angaben (s. Meldebogen, Excel-Datei): <ul style="list-style-type: none"> - Name der Schule und Schulart - Anschrift + Telefonnummer + Email-Adresse der Schule - Wettkampfgruppe (GS/HS/RS/WK1/WK2/WK3/WK4/WK5/M) - Mannschaftsaufstellung mit kompletten Namen und Geburtsdaten - Name + Adresse + Telefonnummer + E-Mail-Adresse des Betreuers
Besonderes:	Die Reihenfolge der gemeldeten Spieler ist verbindlich und darf nach Meldeschluss nicht mehr geändert werden.
Spielmaterial	Das Spielmaterial wird gestellt.
Weitere Termine:	Nordbad. Schulschach-Meisterschaft: Februar 2015 in KA Badisches. Schulschachfinale: März 2015 Bad.-Württemberg. Schulschach-Pokal: Juli 2015

Die Schulschachmannschaftsmeisterschaften sind gut geeignet, schachspielende Schüler oder Schüler aus einer Schulschach-AG an das Turnierschach heranzuführen. Falls Sie eine Schule kennen, die eine Mannschaft für das Turnier stellen könnte, teilen Sie es mir bitte mit oder geben Sie direkt eine Kopie der Einladung weiter. Für Rückfragen stehe ich per Mail oder telefonisch gerne zur Verfügung. Ich würde mich freuen, zahlreiche Schach-Mannschaften aus möglichst vielen Mannheimer Schulen an beiden Terminen begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Bareiß

Schulschachreferent Mannheim